

ABSTRAK

Devi Sindy Kiswanti, NIM : 1530210008, Judul : Analisis Model Kerukunan Antar Umat Beragama Islam dan Kristen di Desa Karanganyar Godong Grobogan.

Penelitian ini adalah untuk mengetahui Model Kerukunan Antar Umat Beragama di Desa Karanganyar Godong Grobogan, beserta faktor pendukung dan penghambatnya. Adapun manfaat yang akan dicapai dari penelitian ini sebagai kontribusi pemikiran dan ikut memperluas wacana keilmuan, khususnya mengenai model kerukunan antar umat beragama islam dan kristen di desa karanganyar Godong Grobogan serta faktor pendukung dan penghambat, dan solusi yang digunakan untuk mengatasi faktor penghambat kerukunan antar umat beragama islam dan kristen di desa karanganyar Godong Grobogan.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Pengumpulan data menggunakan metode, wawancara, observasi, dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis kualitatif diskriptif.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Model Kerukunan Antar Umat Beragama di Desa Karanganyar Godong Grobogan. Kerukunan antar umat beragama di Desa Karanganyar menunjukkan adanya toleransi dinamis aktif, sebab didalam warga masyarakat terjalin sebuah keharmonisan, kerukunan, saling menghormati, saling membantu, dan bahkan kerjasama dalam berbagai hal. 2) faktor pembangun dan penghambat Kerukunan Antar Umat Beragama di Desa Karanganyar Godong Grobogan. Faktor pembangun kerukunan antar umat beragama di desa karanganyar meliputi : Ajaran agama, peran pemerintah setempat, faktor lainnya yang menjadi faktor pendukung kerukunan antar umat beragama adalah faktor peran pemuka agama. Adapun faktor penghambat kerukunan beragama contohnya adalah pengeras suara yang berlebihan sehingga mengganggu umat agama yang lain. 3). Mengatasi faktor penghambat Kerukunan Antar Umat Beragama di Desa Karanganyar Godong Grobogan bahwa faktor penghambat kerukunan antar umat bergama dapat diatasi dengan peran tokoh pemuka agama serta peran pemerintah setempat, dengan diadakannya kegiatan-kegiatan yang bersifat sosial diharapkan kerukunan semakin terjalin dengan baik.

Kata Kunci : Model Kerukunan, dan Umat Beragama.